

Excelente labor monticular de Lázaro Blanco permite que los Alazanes igualen la serie



La Habana, 28 ene (ACN) Con sólido trabajo monticular del derecho Lázaro Blanco, el conjunto de Granma venció 3-0 a Industriales para igualar 1-1 el play-off de cuartos de final, en la LX Serie Nacional de Béisbol de Cuba.

Tras el descalabro inicial de los Alazanes ante los Leones, el mentor Carlos Martí se vio precisado a darle la Teammate a Blanco, quien acababa de regresar de la liga nicaragüense, y era clave para empatar el duelo bilateral.

El ídolo de Yara mostró su real valía sobre el montículo del estadio espiritano José Antonio Huelga, pues en 7.1 innings, apoyado en su buen repertorio de lanzamientos -en especial la slider hacia afuera del plato-, apenas admitió cuatro jits, otorgó seis ponches y concedió dos boletos.

El batazo clave en el triunfo granmense fue un jonrón del jardinero izquierdo Darien García en el cuarto episodio con un corredor en base, ante un envío muy cómodo del abridor y perdedor Maykel Taylor, que en cinco actos otorgó seis bases por bolas.

Este éxito de Blanco fue el primero de Granma ante Industriales en la historia de las postemporadas. Ahora, los Azules capitalinos presentan balance histórico de 9-1. Las acciones de este pareo se retomarán el próximo sábado. César García debe lanzar por los Alazanes y Pavel Hernández por los Leones.

Mañana continuarán las acciones de los cuartos de final, con el segundo cotejo entre Sancti Spíritus y Pinar del Río, además de iniciarse el enfrentamiento entre el monarca exponente Matanzas y Cienfuegos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/246018-excelente-labor-monticular-de-lazaro-blanco-permite-que-los-alazanes-igualen-la-serie>



Radio Habana Cuba